

Con plásticos y zinc protegen las casas dañadas:

En Puerto Varas, otro sistema frontal pone presión a vecinos

Anoche, unos 200 clientes seguían sin electricidad y vecinos pedían internet para realizar teletrabajo y tareas escolares.

VÍCTOR FUENTES B.

Los vecinos de Puerto Varas (Región de Los Lagos) se concentraban ayer en lograr antes de 48 horas aplicar soluciones de emergencia, con plásticos y madera, para proteger las casi 250 viviendas que resultaron dañadas por el tornado del domingo. La carrera está determinada por el nuevo sistema frontal que traerá lluvias desde el viernes.

Hasta ayer, el veterinario Roldano Ibarra no podía retornar a su hogar, debido a que su sector permanecía sin suministro eléctrico y sin gas, debido a una falla causada por los trabajos de reposición de postes del alumbrado público. Respecto del abastecimiento de productos básicos, asegura que este sigue con normalidad y que, pese a los estragos que sufrió uno de los supermercados de la ciudad, otros dos no tuvieron inconvenientes.

El alcalde Tomás Gárate confirmó a "El Mercurio" que el énfasis es proteger las viviendas que están sin techos o sin algunas de sus paredes, puertas o ventanales de las próximas lluvias. "Por el momento, no tene-



ROLANDO IBARRA

Plásticos en los techos. Ante la llegada de un nuevo sistema frontal, la prioridad es proteger a las viviendas de daños por efecto de la lluvia.

mos reportes de escasez de insumos ni de materiales de construcción", dijo y agregó que "estamos recibiendo aportes de personas naturales, de pymes y de grandes empresas".

Detalló que "lo que está llegando es, precisamente, material de construcción: planchas de zinc, rollos de plástico y vigas de madera". Gárate recalcó que "esto no es la solución definitiva, sino que la respuesta de emergencia inmediata, mientras estamos diseñando un plan de recuperación y reconstrucción, con los ministerios de Vivienda y Economía".

Anoche, según la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, unos 200 clientes seguían sin suministro eléctrico, frente a lo que el alcalde aseguró que en las próximas horas se esperaba tener el 100% de la cobertura recuperada.

Además, se dispuso un plan de resguardo, en nueve sectores, con Carabineros y Seguridad Ciudadana. En esa área, además, militares están retirando escombros.

Ante caída de la fibra óptica, vecinos solicitaron apoyo de internet móvil para teletrabajo y tareas de escolares sin clases.